

Plan Verano Seguro 2025: Reforzarán seguridad y dotación policial en Valparaíso, Viña del Mar y Concón



Este miércoles se celebró una reunión clave en Valparaíso donde autoridades locales, junto con la Ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, acordaron diversas medidas para asegurar un verano seguro en la región en 2025. Durante este encuentro, realizado en la municipalidad de Valparaíso, participaron el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme; el alcalde de Concón, Freddy Ramírez; la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto; la jefa de zona de Carabineros, general Patricia Vásquez; el jefe de la Policía Marítima, comandante Jaime Aros; y el jefe de zona PDI, prefecto inspector Juan Vergara.

El principal tema abordado fue la seguridad en Valparaíso, Viña del Mar y Concón durante la temporada estival, pero también se discutieron los desafíos que estas comunas enfrentan a lo largo del año, especialmente con la llegada de turistas. El objetivo primordial es reforzar la seguridad, tanto en áreas públicas como en zonas de mayor afluencia de visitantes, para brindar tranquilidad y un ambiente ordenado.

Aumentan Seguridad en Valparaíso: Refuerzan Policía en Zonas Turísticas para el Verano

Tras la reunión, la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto, anunció un aumento significativo

en el contingente de Carabineros en la comuna durante los meses de verano. Esta medida de refuerzo no solo se centrará en las zonas más turísticas, sino también en áreas periféricas como los cerros y miradores, que son fundamentales para el turismo local.

En cuanto a las acciones previas en materia de seguridad, Nieto resaltó los esfuerzos realizados en la playa Las Torpederas. En este punto, se han tomado medidas para ordenar la zona fuera de la playa, especialmente en lo relacionado con el comercio ambulante. “Hemos iniciado un proceso de fiscalización y empadronamiento, así como un plan para ordenar la ubicación de los food trucks, coordinados con la policía marítima.

Por su parte, la jefa de zona de Carabineros, general Patricia Vásquez, comentó sobre las acciones implementadas en el Congreso Nacional para fortalecer la seguridad en el área. “Instalamos vallas papales alrededor del Congreso Nacional, ampliando el perímetro de seguridad, similar a lo que se hace en La Moneda. Esto permitió evitar la instalación de comercio ambulante en el sector, y colocamos un carro de seguridad en el Parque O’Higgins, lo que contribuyó a mantener el orden en el lugar”, indicó.

Finalmente, el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, se refirió a las acciones específicas que se coordinarán entre las diversas instituciones para enfrentar los desafíos de seguridad en la zona. Entre los temas clave que se trataron, destacó la protección del borde costero y las playas, la regulación del comercio ambulante y, sobre todo, la seguridad de los turistas.

Este esfuerzo conjunto tiene como propósito garantizar la seguridad pública y la convivencia ordenada, asegurando que tanto residentes como turistas disfruten de un ambiente seguro y accesible.